
Viale Mazziiri, i conti e il numero dei dipendenti
Sul «Corriere» di mercoledì 23 luglio Milena
Gabanelli ha scritto un artìcolo sugli sprechi della
Rai. Ecco la replica dell'azienda e la controreplica
della giornalista. Caro Direttore, in merito
all'articolo di Milena Gabanelli suiia Rai,
desideriamo/are aicune precisazioni. La Gabaneiii
scrive «i conti sono cost cost». Non si tiene conto
però che in Itaiia tutto i! settore deii'editoria è in
sofferenza e che il mercato pubbiicitario è in calo
ormai da 5 anni. In questo contesto la Rai ha
chiuso il büancio 2013 con un utüe di 5 muioni di
euro a fronte di meno 245 müioni neii'anno
precedente. Un anno in anticipo rispetto agii
obiettivi economici/issati da! Piano Industrial
2013-2015. Questo risuitato, che non veniva
raggiunto da anni, non è stato ottenuto attraverso
tagii iineari, ma attraverso razionaiizzazioni
struttura!*, ottimizzazioni e un miguore utiuzzo
delle risorse interne. Nell'articolo poi ci si
sofferma sull'informazione Rai. A parte la bizzarra
coincidenza con cui l'estensore dell'articolo
suggerisce di ripensarne l'organizzazione, proprio
nel giorno in cui il Direttore Generale ha iüustrato
a! consiguo d'amministrazione le linee guida per
una riforma radicale delle news e che sono state
anticipate anche dal tuo giornale, è utile correggere
alcuni dei dati riportati. TGi, TG2, TG3 sono/
inaimente digitauzzati ed è appena partito lo stesso
processo per la TGR, coimando cost un gap
tecnoiogico che !a Rai si trascinava da motti anni e
che non era accettabile. C'è naturaimente ancora
da/are ne! campo deiio tecnoiogia ed è per questo
che il Piano Industriate prevede di continuare ad
investire in modo costante. Ci sono però anche
deite aree in cui !a Rai non è seconda a nessuno: !a
nuova regia di Raineu>s24 - in /unzione da pochi
giorni - è tra le più tecnoiogicamente avanzate a!
mondo. Su RaiNews va anche precisato che i
giornaiisti sono 190 e non, come erroneamente
riportato, 1.700 che è invece il numero totate dei
giornausti deite news Rai. Il ritóncio de! canate è
cominciato da poco più di un anno e i giornausti di
RaiNews tóvorano per tre testate e realizzano tre
diversi prodotti (Rainews24, Televideo e
Rainews.it). RaiNews, l'unico canale

itaiiano a!! news in diretta 24 ore a! giorno, è
iargamente i! canate a!! news più visto in Italia. Alla
Gabanelli che scrive che Rainews24 «non si può dire
sia seguitissima», si potrebbe rispondere che anche i!
canate a!! news della tanto citata Bbc si attesta circa
all'i% di share, e quelli di tutti gli altri servizi
pubbiici europei/anno registrare ascoiti più bassi.
Non perche' non siano ben/atti e pieni di contenuti
interessanti, ma sempiicemente perche'gii ascoiti di
un canate a!! news non possono essere giudicati con
io stesso metro di queiii dei Tg dei canaii generaiisti.
La TGR, poi, è una parte fondamentale del Servizio
Pubbiico, con 8.500 ore di prodotto tetevisivo e
6.000

ore di programmazione. I giornausti deite sedi
regionaii si prodigano per tenere accesi i riflettori su
situazioni aitrimenti dimenticate. Gii immobüi deite
sedi regiona!i,poi, sono in gran parte un'eredità degii
anni 60 e costituiscono un patrimonio compiesse e
non sempiice da razionaiizzare, per moite ragioni.
Aicuni dei paiazzi

sono sovradimensionati, aitri hanno vincoii artistici e
di destinazione d'uso, ma sono già previsti una serie
di interventi. Per quanto riguarda Raiway, va
precisato che non ha conte diente unico Rai anche se
certamente Rai è il principato e più importante. A!
31 dicembre 2013 circa i! 17% dei/atturato di
Raiway risuita generato da dienti terzi. E i! processo
di IPO in corso, conte rappresentato a CONSOB e a
Borsa Italiana si sta svolgendo ne! pieno rispetto
deüa normativa vigente. Rai Vaticano,poi, è una
struttura che ha permesso di coprire in questi anni gii
eventi iegati ai grandi cambiamenti deiio Chiesa
sostanziaimente con io stesso numero di persone di
quando fu costituita.

Rai Expo sta contribuendo afar conoscere la
manifestazione in Italia e all'estero. È un impegno a
tempo pieno che non si sarebbe potuto gestire se non
in modo organico e attraverso un'apposita unità. La
struttura ha sede a Miiano e Roma, fornisce contenuti
per tutte te piatta/orme RAI. Su! sito umw.expo.rai.it
è possibite capire conte opera !a struttura, chi ci
iavora e come fa servizio pubbuco in itauano, ingtese,
cinese e spagnaio. Rassicuriamo Miiena Gabaneiii
che alla fine della manifestazione la struttura verrà
scioita, i! 31 ottobre 2015 in concomitanza con !a
condusione deii'Esposizione Universate. La Struttura
Rai Quirinaie, non ha «35 dipendenti» conte
erroneamente riportato neii'articoio, ma 7. Infine i!
personate. Non è chiaro da dove la giornaiista abbia
coìto che i'azienda stia mandando a casa migiiaia di
persone. E il fatto che scrìva «che hanno famiglia!»
farebbe pensare ad un aiiontanamento di giovani
configli piccoli da mantenere. Non è così. Le 700
persone che hanno iasciato !a Rai io scorso anno
erano tutte in età pensionabite. La verità è che stiamo
assumendo in anticipo, rispetto ai tempi previsti, te
persone dai «bacini», un orrore che ha iasciato ne!
precariato miguaia di persone per anni e che stiamo
cercando di sanare. Stiamo assumendo, per !a prima
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voita da moito tempo a questa parte, giovani,
anche giornausti, con concorsi pubbuci. Dispiace
che !a Gabaneiii non abbia veri/icato i dati in suo
possesso con i suoi coiieghi deiio Rai, azienda per
!a quate anche tei iavora. Aiia Bbc !a
chiamerebbero pro/essiona! courtesy, ma anche
questo ci distingue daiia prestigiosa teievisione
ingtese, e «anche per questo il mondo intero
considera la BBC la più autorevole tv al mondo».
Fabrizio Casi nelli Responsabile Relazioni con i
Media So benissimo che Gubitosi sta tentando di
riorganizzare I'azienda, il mio articolo era un invito
al premier a non lasciarlo solo in questa difficile
operazione di rilancio, visto che è stata la politica
ad ingolfarla. Venendo ai numeri: se i 1.700
giornalisti Rai fornissero il loro contributo
aRainews.it (come avviene dentro la Bbc) sarebbe
la testata più cliccata, mentre oggi non lo è. Mi fa
piacere sapere che Rai Quirinale non è un
elefantino, con l'occasione ci può fornire i numeri
esatti su Rai Parlamento? (MG)
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